

Des Chiliens protestent contre la mauvaise gestion de la crise du Covid-19 dans leur pays



Santiago du Chili, 23 mai (RHC)- Au Chili, le corps des carabiniers a déclenché une violente répression contre une manifestation pacifique qui exigeait des aides du gouvernement car ils sont restés sans emplois à cause de la crise sanitaire et ils n'ont pas les moyens de survivre.

La plus violente a eu lieu dans la commune de Cerrillos, dans l'ouest de la ville où, au cours d'un affrontement entre manifestants et carabiniers un agent a été blessé. 5 manifestants ont été arrêtés.

Les faits sont survenus au cours d'une manifestation dans l'avenue Lo Errázuriz où des personnes qui réclamaient des aliments ont coupé la circulation avec des barricades et rapidement les forces de l'ordre se sont rendues sur les lieux pour les disperser avec des canons à eau et des grenades lacrymogènes.

Dans des déclarations à une chaîne de télévision, un des habitants du voisinage a assuré que le groupe manifestait pacifiquement contre la municipalité pour son inaction face aux grands besoins auxquels fait face la population.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/223572-des-chiliens-protestent-contre-la-mauvaise-gestion-de-la-crise-du-covid-19-dans-leur-pays>



Radio Habana Cuba